

Rede anlässlich

Verleihung der Wirtschaftsmedaille 2024

**an Firma Laboratoire Biosthétique Kosmetik GmbH & Co. KG
in Pforzheim**

am 28. November 2024

Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus

Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL

Lieber Siegfried Weiser, lieber Jean-Marc Weiser,
meine Damen und Herren,

Pforzheim macht schöner

Das gilt bis heute für Pforzheim als deutsches
Zentrum der Schmuck- und Uhrenindustrie.

Mindestens ebenso wichtig für die Schönheit sind
aber auch Frisur und Kosmetik.

Und auch hier kann Pforzheim besonders punkten.

Die Pforzheimer Firma Laboratoire Biosthétique hat
sich in den letzten Jahrzehnten als wahrer Vorreiter
in der Welt der Kosmetik etabliert und ist heute
weltweit in über 60 Ländern vertreten.

Ihre Produkte bieten jedem Kunden ein
individuelles Schönheitserlebnis, das ganzheitlich
auf seine persönlichen Bedürfnisse zugeschnitten
ist – Total Beauty Concept heißt das bei Ihnen.

Zur Auswahl stehen dabei Haarpflegeprodukte und
Make-up, aber auch Hautpflege, Parfums und
Wellness-Produkte.

La Biosthétique wurde 1948 von Marcel Contier in Paris gegründet, einem visionären Unternehmer mit einer Leidenschaft für Schönheit und Wissenschaft.

Sein Leitspruch war: "Wer die Haare eines Menschen pflegt, streichelt seine Seele".

Siegfried Weiser und seine Familie entwickelten die Firma gemeinsam mit Contier in jahrzehntelanger Arbeit zu einer international hoch anerkannten und erfolgreichen Marke.

Sie, lieber Herr Weiser, haben die Firma 2006 schließlich vollständig übernommen mit Firmensitzen in Paris und Pforzheim.

Dort sind heute ungefähr 350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor allem in der Produktion und der Forschung beschäftigt.

Mittlerweile führen Sie La Biosthétique mit Ihren Kindern Jean-Marc, Felix und Isabelle - mit einem gemeinsamen Bewusstsein für Tradition und einem ebenso großen Sinn für Innovation.

Darüber hinaus ist La Biothétique in seiner Branche ein Vorreiter in Sachen Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein.

Ihr Unternehmen verwendet sorgfältig ausgewählte Inhaltsstoffe, umweltfreundlich und tierversuchsfrei, und achtet auf den CO₂-Fußabdruck der Firma und ihrer Produkte.

La Biothétique legt großen Wert auf die Fortbildung seiner über 8.000 verbundenen Friseursalons und Kosmetikerinnen und Kosmetiker rund um den Globus zu den aktuellen Branchentrends.

Jährlich profitieren hiervon rund 20.000 Friseure in den firmeneigenen Akademien in Paris, Pforzheim, Wien, Verona und Madrid.

Zusammengefasst ist La Biothétique nicht nur Weltmarke und Familienunternehmen – es ist ein Lebensstil, der auf Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit beruht.

Ich freue mich sehr, Ihrem Unternehmen heute die
Wirtschaftsmedaille des Landes Baden-
Württemberg zu verleihen.

Meinen herzlichen Glückwunsch!